



REUNIÓN INFORMATIVA

SOLICITUD DE PROPUESTA CHL/SDP/123/2021

Curso E-Learning para el Proyecto: “Alianzas Públicas-Privadas para la Reducción del Riesgo de Desastres (APP - RRD) y el Desarrollo Sostenible a nivel territorial”

18 de agosto de 2021, 10:30 hrs

Participantes PNUD:

Marino Bejarano, Unidad adquisiciones
Jorge Bottai, Área Gobernanza y Territorio
César Pagliai, Área Gobernanza y Territorio
Proveedores

Temas tratados:

- Introducción de parte de la Unidad de Adquisiciones del PNUD
- Presentación por parte del Área Gobernanza y Territorio de la solicitud de propuesta de Curso E-learning, en lo particular se expuso los antecedentes generales de la solicitud, Objetivos generales y específicos, plazos y productos. Luego se abrió una ronda de consultas.

Consultas: Dónde se alojará el curso; cuándo se espera se implemente el curso.

Se plantea que el curso será cedido a la ONEMI quien lo incorporará a su oferta formativa (Academia ONEMI), y que, muy probablemente dado los plazos de la consultoría, su primera aplicación se realice una vez concluido esta, más bien, a comienzos de 2022.

El curso diseñado debe permitir su funcionamiento desde un alojamiento que permite vincular al sitio web de la Academia desde donde se difundirá al público objetivo, (funcionarios y funcionarias municipales, principalmente).

Consulta: Se puede explicar un poco más la constitución del equipo de trabajo solicitado en las bases.

La composición del equipo de trabajo solicitado en las bases responde a que principalmente se requiere exclusivamente el apoyo informático y pedagógico para traducir la guía en un curso virtual, cuyos contenidos serán provistos por el PNUD.

Consulta: ¿Se podría detallar más el grupo objetivo al cual apunta el curso?

El curso está dirigido principalmente a funcionarios y funcionarias municipales que se desempeñan en áreas distintas áreas: Emergencia, planificación, desarrollo social entre otras. El nivel educacional



de estas personas es variables por lo que el lenguaje y la forma de desarrollar los contenidos del curso deben adecuarse a este perfil amplio participantes.

Consulta: Se consulta sobre la certificación, evaluación y registro estadísticos de participantes del Curso

Se espera que el proponente, a lo menos, incorpore en su propuesta un mecanismo para la evaluación y entrega de certificados de realización del curso. Se solicita hacer por escrito las consultas relativas al análisis estadísticos de los participantes del curso (ej. Trazabilidad), y a que esto también se consultará con ONEMI pues esta institución será la que implementará el curso una vez diseñado y entregado satisfactoriamente por parte de la empresa.

Consulta: Se consulta la inter-operabilidad y la disponibilidad offline del curso

Se propone hacer ambas consultas por escrito para revisarlas también con ONEMI pero se señala que son aspectos interesantes a tener en cuenta en la propuesta ya que facilitan el acceso a los participantes especialmente aquellos que se conecten desde municipios con menor conectividad y deficiencias en materia de infraestructura digital.

Consultas: Sobre los Sistemas de gestión aprendizajes, sus funciones respecto a la trazabilidad de participantes y la carga de participantes conectados.

Se solicita hacer la consulta por escrito, en principio no hay una definición previa en favor de un sistema en particular, pero si se espera que permitan realizar algún tipo de seguimiento de las y los participantes y respecto al número de participantes conectados al curso se espera que este permita alrededor de 1.000 usuarios/as simultáneamente, tal como se indica en las bases. Respecto a otras consultas relativas técnicas específicas se solicita hacerlos por escrito para dar una adecuada respuesta a las mismas.



Unidad de Adquisiciones